

# Alfonso X: Efectos astronómicos en la Iglesia de San Pedro de Sanlúcar la Mayor

1 de junio 2022, a las 12:00 horas

*Salón de Grados de la Facultad de Ciencias*



Academia de Ciencias Matemáticas,  
Físico-Químicas y Naturales de Granada

A mediados del siglo XIII, tras la conquista de Sevilla, Alfonso X, aún príncipe, escogió la alquería de Benazuza, cerca de Sanlúcar la Mayor, como lugar favorito de descanso. La iglesia de Sanlúcar la Mayor presenta un caso de interés arqueoastronómico, con efectos luminosos aparentemente no casuales, probablemente diseñados por el propio Rey Sabio.

## INTERVINIENTES:

- Benito Fernández Fontanillas  
*Licenciado en Bellas Artes por la Universidad de Sevilla*  
*Máster de Museología por la Universidad de Granada*  
*Técnico Conservador de Museos*
- Håkan Dahlström  
*Fotógrafo y Cineasta*